



L'attaquant du Paris Saint-Germain et de l'équipe de France, Kylian Mbappé, a été ovationné par des centaines de fans jeudi à son arrivée au Cameroun pour une visite consacrée à des œuvres de charité et un détour dans le village de son père. Au micro du média national la Crtv, la star du PSG ne cache pas sa joie.

"Les gens m'aiment beaucoup ici (). C'est un vrai plaisir d'être en contact avec les gens"

«J'ai été agréablement surpris de voir autant de monde dès l'aéroport. J'ai passé une formidable première journée, j'ai joué avec les enfants et la deuxième sera encore mieux. Les gens m'aiment beaucoup ici.»

«Avant tout, mon arrivée est un plaisir personnel, et ensuite il y a pas mal de choses avec ma fondation. Il y a aussi l'envie de passer du bon temps dans ce beau pays, de profiter de ses saveurs et des belles villes qui la composent.»

«Je suis déjà beaucoup engagé dans le milieu social en France, mais c'était important de revenir ici et le faire dans le pays de mes origines. Afin que les gens sentent que je suis réel, et pas seulement un gars qu'on voit à la télévision ou sur les photos. C'est un vrai plaisir d'être au contact des gens, de voir les enfants.»